

BIOGRAFÍAS **MIEMBROS DE LA JUNTA DIRECTIVA**

Abogado Pierre Marc Bellavance

Vicepresidente Ejecutivo y Líder de Asuntos Legales, Cumplimiento y Secretario General de Beneva

Inicialmente abogado en litigio, Pierre Marc Bellavance ha estado involucrado en el sector de seguros desde 2006. Desde 2011 hasta la fusión en 2020, ocupaba el cargo de vicepresidente de asuntos legales y secretario general en La Capitale.

El Abogado Bellavance estudió derecho en la Universidad Laval, donde obtuvo su licenciatura en derecho. Luego, obtuvo una maestría en derecho público de la Universidad Laval en conjunto con la Universidad de Burdeos. Además, enseñó durante muchos años en el Colegio de Abogados de Quebec.

Participa en diversos comités de la industria en el marco de consultas. También es un Administrador de Sociedades Certificado (ASC) y preside el consejo de administración de Moi et Ma Planète desde enero de 2020. Se involucra en su comunidad, especialmente con Centraide.

Abogado Pierre Brun

Abogado en Melançon, Marceau, Grenier & Scortino

Pierre Brun completó sus estudios de derecho en la Universidad Laval y tiene una maestría de la Universidad de Montreal en cartas y derecho del medio ambiente. Con una amplia experiencia en derecho laboral y administrativo, se especializa en derechos humanos y libertades fundamentales, especialmente en cuestiones relacionadas con la libertad de asociación y el derecho a la igualdad.

Co-fundador de Avocats sans frontières Canada, el Abogado Brun ha participado en numerosas misiones en África y es miembro de su junta directiva.

El Abogado Brun ha sido coautor durante muchos años de Alter Ego sobre las Cartas de Derechos Humanos, publicado anualmente por Wilson & Lafleur, y con frecuencia publica diferentes artículos y actúa como conferencista.

Abogado Luc Côté

Abogado y Consultor Senior en Derecho Internacional

Nativo de Montreal, Luc Côté ha practicado el derecho penal durante más de 35 años. Desde 1994, se ha centrado en el derecho internacional penal. Inicialmente en Ruanda, donde trabajó durante 5 años investigando el genocidio con el Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos antes de unirse a la Oficina del Fiscal del Tribunal Penal Internacional para Ruanda.



En 2001, completó estudios de posgrado en derecho internacional en el Instituto de Altos Estudios Internacionales de Ginebra. Trabajó como asesor legal en la sección de crímenes contra la humanidad y crímenes de guerra del Ministerio de Justicia Federal en Ottawa antes de ser nombrado Jefe de Enjuiciamientos en la Corte Especial para Sierra Leona en 2002, cargo que ocupó durante 3 años hasta 2006. Luego dirigió investigaciones internacionales para las Naciones Unidas en Timor Oriental (2006) y la RDC (2008 y 2017), y en Kirguistán (2010). De 2013 a 2015, fue Director (Estado de Derecho) de la Misión de las Naciones Unidas en Haití.

Luc Côté es hoy consultor, especialmente para las Naciones Unidas, en cuestiones de justicia internacional y justicia transicional. Ha trabajado en Haití, Costa de Marfil, Líbano, Túnez, Libia y República Centroafricana. En 2010, recibió el título de Abogado Eminente (Ad.E.) del Colegio de Abogados de Quebec.

Abogada Delia Cristea

Presidenta del Consejo de Administración y Jefa de Asuntos Legales y Secretaria de Capitaux Durables Power Inc.

La Abogada Delia Cristea es Jefa de Asuntos Legales y Secretaria de Capitaux Durables Power Inc., un importante administrador de activos alternativos a nivel mundial especializado en desarrollo sostenible. Su papel se centra en la gobernanza, la regulación de los mercados financieros y las transacciones y operaciones de inversión. Inicialmente practicó el derecho corporativo en el bufete nacional de abogados McCarthy Tétrault LLP en Toronto y Montreal.

La Abogada Cristea se graduó y recibió la medalla de oro de la Facultad de Derecho de la Universidad McGill. También tiene una maestría en derecho europeo de la Universidad Sorbonne en París. También participó en la Conferencia Canadiense del Gobernador General sobre el Liderazgo en 2015.

La Abogada Cristea es apasionada por los derechos humanos, la salud comunitaria y la acción social. Forma parte del comité asesor de Audacious Futures, una empresa de inicio centrada en la innovación social. También es mentora y embajadora de la Facultad de Derecho de la Universidad McGill. También es miembro de la junta directiva de la Fundación Centre Philou, un centro de respiro para niños discapacitados, así como del Banff Centre for Arts (una organización artística y cultural a nivel nacional que ofrece programas multidisciplinarios para artistas y gerentes).

A lo largo de los años, la Abogada Cristea ha desempeñado un papel activo en numerosas organizaciones sin fines de lucro, incluidas Habitat for Humanity, Fondation Montréal Inc. (una organización sin fines de lucro de apoyo a jóvenes empresarios), Fondation MAB-MacKay (un centro de rehabilitación para personas discapacitadas) y la Asociación del Colegio de Abogados de Canadá.



Abogada Fannie Lafontaine

Profesora, directora de la Cátedra de Investigación de Canadá sobre Justicia Penal Internacional y Derechos Fundamentales, y co-directora de la Clínica de Derecho Internacional Penal y Humanitario en la Facultad de Derecho de la Universidad Laval, y miembro del Instituto Quebecois de Estudios Internacionales Superiores.

La Abogada Fannie Lafontaine es abogada, profesora en la Facultad de Derecho de la Universidad Laval y miembro regular del Instituto Quebecois de Estudios Internacionales Superiores. Es la fundadora y co-directora de la Clínica de Derecho Internacional Penal y Humanitario. Ha escrito numerosas publicaciones sobre derecho penal internacional, derecho penal canadiense, y derecho internacional y canadiense relacionados con los derechos humanos, incluyendo la monografía Prosecuting Genocide, Crimes against Humanity and War Crimes in Canadian Courts (2012) y el anual Chartes des droits de la personne (colección Alter Ego, con H. Brun y P. Brun).

Antes de unirse a la Universidad Laval, la Abogada Lafontaine fue asesora y especialista en derechos humanos en la oficina ejecutiva de la Alta Comisionada de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos en Ginebra, asistente del Presidente y especialista en derechos humanos en la Comisión Internacional de Investigación sobre Darfur, abogada en el Centro de Justicia Global (Justiça Global) en Río de Janeiro, Brasil, asistente legal de la jueza Louise Arbour en la Corte Suprema de Canadá y abogada litigante en el bufete McCarthy Tétrault en Montreal.

Se graduó con honores de la Universidad Nacional de Irlanda Galway (Ph.D. 2011), de la Universidad de Cambridge (LL.M. 2004) y de la Universidad Laval (LL.B. 1999). Es miembro del Colegio de Abogados de Quebec (2000) y del comité editorial del Journal of International Criminal Justice.

Abogada Lisa Oldring

Abogada en Derechos Humanos

Abogada en derechos humanos con más de veinte años de experiencia a nivel internacional, la Abogada Oldring se enfoca actualmente en la crisis climática mundial y su impacto en los derechos humanos. Es asesora legal y política de Stop Ecocide Canada, vicepresidenta del Instituto de la Biosfera del Valle de Bow y miembro de la junta directiva suiza de la Fundación Mukwege.

Como asesora principal en derechos humanos y políticas de seguridad en la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos de 2009 a 2019, fue autora principal de informes de las Naciones Unidas sobre contraterrorismo, prácticas de vigilancia global y el uso de la fuerza. También fue asesora legal para las comisiones de investigación internacionales sobre Darfur y Líbano, asesora especial de Mary Robinson (presidenta del consejo de la GAVI, la Alianza de Vacunas), asesora del Relator Especial de las Naciones Unidas sobre el Derecho a la Salud, adjunta al CICR y agente de derechos humanos en la misión de las Naciones Unidas en Ruanda. Es miembro de la Law Society of Alberta desde 1997.



Abogada Lise Tremblay

Consejera Especial en la Dirección General del Colegio de Abogados de Quebec

Lise Tremblay combina el derecho y la gestión en su vida diaria. Se graduó en el Colegio de Abogados de Quebec en 1983 y comenzó su carrera ejerciendo en varios bufetes de abogados privados en Montreal, donde se especializó en derecho civil, derecho bancario y derecho de quiebras.

Simultáneamente, enseñó a futuros abogados en la Escuela de Abogados las mejores prácticas en redacción, pruebas, procedimientos, representación ante los tribunales y derecho de quiebras. En el año 2000, dio un giro hacia la gestión al aceptar el puesto de directora de la Escuela de Abogados. En ese cargo, lideró una reforma completa del programa de formación profesional en 2005. En 2009, completó con éxito la fusión administrativa de la formación continua del Colegio de Abogados con la formación profesional. Durante ese tiempo, asumió un nuevo desafío: implementar la obligación de formación continua para los aproximadamente 26,000 miembros del Colegio de Abogados de Quebec.

Su experiencia en enseñanza, formación profesional y educación continua le brindó oportunidades para compartir y promover el modelo de formación quebequense centrado en el desarrollo de habilidades. Además, participó en numerosas misiones de cooperación internacional con colegios de abogados de Vietnam, Puerto Príncipe, Serbia, Belgrado y el Consejo Nacional de Colegios de Abogados de Francia.

En 2011, fue nombrada subdirectora general del Colegio de Abogados de Quebec, donde gestionó todas las operaciones del colegio. Desde septiembre de 2013, ocupa el cargo de directora general del Colegio de Abogados de Quebec, donde planifica, organiza, dirige, controla y coordina los recursos humanos, financieros, materiales e informáticos del colegio. Participa activamente en la implementación de la nueva gobernanza del Colegio de Abogados para que esta institución cuente con un marco estratégico de toma de decisiones óptimo y procesos eficientes. Este nuevo modelo de gobernanza se ha convertido, en muchos aspectos, en la norma para los otros 45 colegios profesionales de Quebec.

Trabaja en estrecha colaboración con todas las partes interesadas, incluyendo al público, los miembros, la judicatura y el estado, para garantizar la protección del público, la defensa del estado de derecho y la promoción de la profesión.

También forma parte de varios consejos de administración, incluyendo el del Colegio de Abogados de Quebec, la Fundación del Colegio de Abogados y la Corporación de Servicios del Colegio de Abogados.

Abogada Alexandra Schwarz

Vicepresidenta y Jefa de Asuntos Legales - Findev Canadá

Alexandra Schwarz es la jefa de Servicios Legales de FinDev Canada y cuenta con casi 15 años de experiencia legal en el sector de servicios financieros. En este cargo, proporciona asesoramiento estratégico sobre diversos temas, como los derechos y obligaciones de FinDev Canada como entidad estatal, acuerdos comerciales, relaciones con las partes interesadas y gobernanza.



Antes de unirse a Findev Canada, Alexandra ocupó el cargo de abogada principal en Exportación y Desarrollo de Canadá (la empresa matriz de FinDev Canada). En este papel, brindó asesoramiento a la empresa en numerosas transacciones de financiamiento transfronterizo. Antes de eso, supervisó la parte legal del servicio canadiense de financiamiento de equipos de transporte de GE Capital (ahora propiedad de BMO Financial Group).

Alexandra tiene un EMBA (MBA para profesionales) de la Universidad McGill y HEC Montréal, una licenciatura en derecho civil de la Universidad de Ottawa y una licenciatura en artes con especialización de la Universidad Mount Allison. Habla inglés, francés y español con fluidez.

